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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

CREATE HOPE in the WORLD  世界に希望を生み出そう   R.I．会長 ゴードン・R・マッキナリー 

                                 

2023～2024

 

 
第 2671回例会 №1 

2023年(令和 5年) 7月 7日(金) 晴 
「君が代」「我らの生業」 
 

 

承 認 1966 年 5 月 12 日 例会日 金曜日 12：30 
例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 
事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  
 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 柳澤 講次   幹 事 藤掛 誠一郎 

広報・雑誌・会報委員長 野崎  修 

 

出席報告 
会員 58名中 49名 出席率 84.48 % 
〇ゲスト 
名古屋中央ローターアクトクラブ 会長 大坪 和樹君 
 

会長挨拶         会長 柳澤 講次君 

このたび第 58 代会長を拝命
いたしました柳澤です。この
一年お世話になります、どう
ぞよろしくお願いたします。 
さて一昨日、地区主催の活性
化セミナーに棚橋エレクトと
一緒に出席しました。してそ
のワークショップの中で隣に
座った、城北ロータリークラ
ブで元ガバナー補佐だった方 

から「みなとロータリークラブですか？メンバーに関
口さんがいらっしゃると思うのですが、ご健在です
か？」と聞かれました。 
「もう退会されました。」と答えたら、その人が、私
は関口さんにいろいろな事を教えていただき、大変勉
強させていただきました。今日こんなに楽しいロータ
リーライフをすごせるのも彼のおかげです。名古屋み
なとロータリークラブは古いだけあって、素晴らしい
メンバーがいらっしゃるクラブですね。」と言われ、
私も会長としてうれしかったです。 
またその人は「ロータリーっていかに素晴らしい人と
出会い、そのひとから学び、感動し、また他の人にそ
れを伝えていくところが「ロータリーの胆」ですよ
ね。」とおっしゃいました。論客の石井地区会員増強
委員長もそう思いますと認めていました。 
そして最後にその人は「ロータリーは我が心の中にあ
り」と言っていました。なにかジーンとくるものがあ
りました。 
私の今年度のテーマ「信頼と友情」です。何か共通点
があるような気がします。私は私の財産は「信頼と友
情」だと思っています。 

会長・幹事バッジの引継ぎ 

前会長・幹事にバッジの贈呈 

 

 

 

  
                   
 

ぜひ皆さんが、クラブの中で素晴らしい人と出会って
「名古屋みなとロータリークラブに入ってよかった」
と思っていただけるよう、皆さんと一緒に頑張りたい
と思います。どうぞよろしくお願いします。 

mailto:office@portnagoya-rc.com


 2 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
      

 
 
 
 
 
 
 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        
       
     
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

表彰    ５ヵ年皆出席    藤掛 誠一郎君 

委嘱状伝達 

新入会員 小椋 由美子さんカウンセラー 
寺本 善雄君 

新入会員 北川  喜己君カウンセラー 
                        菅 栄君 

７月の誕生日祝福 

4日 梅田君、加藤(茂)君、 
5日 髙田君夫人、 
8日 長瀬君夫人、 
16日 杉江君夫人 
 

乾 杯    第３６代会長   中村 吉夫君 
 

入会式                小椋 由美子さん 
北川   喜己君 

氏  名 小椋 由美子・おぐら ゆみこ 
生年月日 1967年 5月 18日 56歳 
紹介者  寺本 善雄・橋本 美穂 
事業所  東海リバティ株式会社 
     〒461-0001 
     名古屋市東区泉 3-23-20 
     グランエスポワール泉 201 
職業分類 不動産業 
趣   味   ダイビング、マラソン、ロードバイク 
カウンセラー  寺本 善雄 

氏  名 北川  喜己・きたがわ よしみ 
生年月日 1958年 10月 30日 64歳 
紹介者  菅 栄・河野 弘 
事業所  名古屋掖済会病院 
     〒454-8502 
     名古屋市中川区松年町 4-66 
職業分類 医師 
趣   味   つり 
カウンセラー  菅 栄 
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本日合計       382,000円 

       累  計      382,000円 

ニコ BOX 

新年度第 1 例会で役員・理事・委員就退任、 
年間 100％出席達成などご協⼒ありがとうございま
した。 
 

(本日よりお世話になります。よろしくお願いします)
柳澤会長 

(幹事として 1年間務めさせていただきます。皆さんに
とって有意義な１年になるよう、がんばらせていただ
きます。よろしくお願いいたします。新入会員の北川
君、小椋さん、ご入会おめでとうございます。本日スピ
ーカーで来ていただきました名古屋中央ローターアク
トクラブ大坪会長、新年度方針発表よろしくお願いい
たします)                藤掛幹事 
(掖済会の河野先生にお世話になります)   中村君         
(柳澤会長、藤掛幹事、一年間よろしくお願いいたしま
す)                    梅田君 
(北川君の紹介をさせていただきます)     菅君 
(誕生日御祝福有難うございます)   加藤(茂)君    
(今年度クラブ奉仕委員長をおおせつかりました。微力
ながら柳澤会長、藤掛幹事に尽してまいります) 

鈴木君 
(小椋さん、北川君、新入会おめでとうございます。頑
張って下さい)               寺本君 
(柳澤会長、藤掛幹事、よろしくお願いします)三枝樹君 
(本日より S.A.A.です。よろしくお願いします)山内君 
(柳澤会長、藤掛幹事による新体制スタート、おめでと
うございます。一年よろしくお願いします)  室原君 
(柳澤会長、藤掛幹事、一年間よろしくお願いいたしま
す)                    棚橋君 
(柳澤年度、財団委員長におおせつかりました。誠心誠
意つくしてまいります)           中井君 
(本日から新年度になりました。あけましておめでとう
ございます。会計を務めさせていただきますので、ど
うぞよろしくお願いいたします)       長瀬君 
(本年度プログラムを担当させて頂きます。皆様のご協
力お願いします。本年度も宜しくお願いします)野崎君 
(柳澤会長、藤掛幹事、一年間よろしくお願いいたしま
す)                    田中君 
(新年度から友人の小椋由美子さんが入会されました。
皆様ぜひ仲良くしてください！)    橋本(美)さん 
(本日入会させて頂きます小椋です。どうぞよろしくお
願い致します)              小椋さん 
(今年１年よろしくお願いします) 親睦活動委員一同 
 

幹事報告               藤掛 誠一郎君 

参のうえ参加してください。 
２．本日の資料に入っています「名古屋中央ローター
アクトクラブ例会出席割当表」ですが、コロナ終了に
伴い今年から復活いたしますので、ご出席担当者に皆
さんのお名前が入っておりますので、その日の例会に
ご参加いただけますようご予定のほどよろしくお願
いいたします。もしご都合が悪い場合は、私・もしく
は事務局に言っていただき、別日のご希望を含めてご
連絡ください。 
３．もう一部、本日の資料で「同好会の希望アンケー
ト」が入っております。すべての同好会に参加するこ
とは可能ですが、昨年から所属は一つの同好会に登録
し、予算で一人 3,000 円（当日は 5,000 円と言い間
違えました）を各同好会に補助金として渡しています
ので、所属同好会を決めてアンケートにお答えし、事
務局にお渡しください。またご案内が必要ない同好会
もチェックしてください。また愛車同好会を両方にプ
ラスして記入してください。 
４．2760 地区 酒井ガバナーから「会員の参加をた
たえる各種賞・表彰の概要について」のご案内、国際
ロータリーから「母子の健康月間 リソースのご案
内」、ロータリー文庫から「web サイトを通じた資料
の公開」についてのお知らせが来ています。後ろの掲
示板に詳細が貼ってありますので、ご確認のほどよろ
しくお願いいたします。 
５．一昨日 7月 5日にクラブ活性化セミナーが開催さ
れ、柳澤会長と棚橋会長エレクトが参加されましたこ
とを報告いたします。 
６．2023 年 7 月の RI レートが 1 ドル 145 円と
報告が来ていますのでお知らせいたします。 
 

本日から幹事報告をさせてい
ただきます。よろしくお願い
いたします。 
１．来週 7 月 14 日例会終了
後、戦略委員会の後、新入会員
研修会があります。対象とな
る新入会員さんには、本日案
内が入っていると思います
が、当日本日配布されました
ガイドブックと筆記用具を持 
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新年度方針発表       会長 柳澤 講次君 新年度方針発表 

    名古屋中央 RAC  会長大坪 和樹君 

  

イドだけではだめ、すべてのファクターを目指さなけ
ればいけない。 
同時に組織の維持も大きな課題である。組織の維持な
くしてはロータリーのステータスは存在しない。ただ
誰でもウエルカムではないため、入会の難しさは各ク
ラブ違うものの、いろいろな場面があるようである。 
その中で組織の維持を図る必要がある。それも高齢
化、少子化の人口減少の中である。「環境と経済の両
立」と同じで大変難しいと思う。 
・会員数の維持について 
女性、若い世代の入会促進。特に男女平等の時代であ
る女性がもっと入会していいはずだ。もし女性が入る
のに支障があるようなことがあれば我々が変えてい
くことが必要。また若い世代の考え方も上手に取り入
れる必要がある。 
・会員どうしの友情と信頼・社会奉仕活動について 
親睦の飲みにケーションも重要だが、それだけではい
けないと思う。会員同士の情報の共有化、また知識と
経験の伝達の場も重要である。男女・年齢問わず、分
野こそ違うが境遇が同じもの同士の情報収集・発信の
場、知識と経験が豊かな人からの伝達・人材育成の場
が必要。メンバー・先輩の一言が、自分の人生を豊か
にしてくれたと思える人と出会いがある。 
・社会・奉仕活動について 
８のファクターを挙げたが、活動は外部に対しての効
果と、内部の我々会員同士の結束を固めるにも重要な
行動である。お互いに同じ釜の飯を食べ苦労をする
と、おのずから友情・信頼が生まれてくる。 
最後に、もっと素晴らしいクラブに成長するために、
すでに出来上がった他力本願のステータスに乗るの
ではなく、メンバーが一人一人の努力で築きあげたス
テ－タスにすることが重要かと思います。 

人口減少が確実な社会情勢
の中で、名古屋みなとロータ
リークラブのさらなる発展
をめざしたい。 
ロータリークラブのステー
タスは８のファクターによ
り成り立っている団体で外
部からは高い評価をうけて
いる。その高い評価を維持す
るためにはブランドとプラ 

名古屋中央ローターアクトク
ラブ２０２３-２０２４年度
の会長を務めさせて頂きます
大坪 和樹です。 
昨年度までは新型コロナウイ
ルスの流行により例会の内容
や人数に制限があり、自分た
ちの思うように活動をする事
ができず歯痒い日々を過ごし
ておりました。 

今年度は新型コロナウイルスも規制緩和となり少し
ずつではございますが活動できる幅が広がっている
様に感じます。 
そこで本年度のクラブテーマは「躍」にしました。 
昨年度以上に活発に活動が出来る様にしたい、また、
外に出て色々な経験をしたい、昨年よりも飛躍した
いという意味を込めてクラブテーマを決めさせて頂
きました。 
しかしながら、会員数も少ないとう点から何でもき
るという訳ではございませんので、会員増強も昨年
度同様に本年度も継続していきます。 
まだまだ未熟で当クラブだけでは力不足な点も多々
ございますので、提唱ロータリークラブをはじめ、
多方面からご支援を頂ければと思います。 
本年度も何卒宜しくお願い申し上げます。 
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新年度方針発表       幹事 藤掛 誠一郎君 

皆さん、こんにちは。 
先ほど 5 ヵ年皆出席の表彰を
受けさせていただきました幹
事の藤掛誠一郎です。 
歴史と伝統ある名古屋みなと
ロータリークラブに、野崎さ
んと中井さんからご紹介して
いただき入会して 5 年、田島
さんが会長の年で何もわから
ず親睦委員として取り組み、 

芹澤さんが会長の年には途中からコロナ禍に入り、高田
さんが会長の時に親睦委員をしながら地区のローターア
クト委員となりクラブ外を経験させていただき、栢森さ
んが会長の時も親睦委員と地区ローターアクト委員をさ
せていただきました。この年に柳澤会長から「幹事をや
ってくれ」と声を掛けられ、最初は飲み会の幹事かと思
っていたら「私が会長になるから、その幹事を頼む」と言
われ、初めて重大さを知らされました。 
昨年度の髙村さんが会長の時は、会員増強・職業分類・会
員選考委員長を拝命され、ポストコロナと言われ始めて
再入会も含めて 7 名の会員増強が皆さんのおかげで達成
できたのですが純増して 60 名達成できなかったのは大
きな反省点です。そして副幹事として三枝樹さんに教え
ていただきながら 1 年を過ごしましたが、まだまだ何も
わかっていません。 
とはいえ、わからない、ばかりでは何も務まらないので、
幸いにもこの歴史と伝統のある名古屋みなとロータリー
クラブには、幹事を経験した先輩や、幹事経験がなくて
も経験の多い先輩が多く見え、昨年の準備段階からたく
さんのお力を貸していただいています。 
早いもので今日で年度最初の例会がスタートしました。
柳澤会長とは会社が同じ北区であり、連絡はもちろんで
すが直接会っての打ち合わせもしやすい環境でありま
す。三枝樹さんに言われました「ロータリーでイイこと
があったら、それは全て会長のおかげ。反対に不手際は
全て幹事の落ち度。」と厳しいお言葉をいただきました。
田島さんが会長の時に教えていただいた「4つのテスト」
「①真実かどうか？②みんなに公正か？③好意と友情を
深めるか？④みんなのためになるかどうか？」を常に意
識し、柳澤会長の年度方針「信頼と友情を深めよう」のた
めに、1年間精進いたしますので、皆さまからの温かく・
厳しいご意見をお申し付けください。よろしくお願いい
たします。 

年間行事ポイント ・例会数

・ブラックジャック体験(名古屋掖済会病院共催 地区補助金活用)
・ガバナー補佐訪問 / クラブアッセンブリー

・ガバナー公式訪問 みなと/丸の内 2RC合同例会

・ロータリー・フードフェスティバル(RFF)【例会変更】

・RI2760地区大会【例会変更】名古屋国際会議場

・忘年家族会【例会変更】16階 アイリス

３８回

9/8(金)

9/28(木)

4/20(土)

11/11(土)12(日)

12/22(金)
・西名古屋分区IM【例会変更】ANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺｰﾄ名古屋
・創立58周年記念例会(Partner's Night)【例会変更】

2/14(水)
4/12(金)

visionyanagisawa2023-2024Copyrights (C) 2023 Rotary Club of Port Nagoya All rights reserved.

9/23(土)

・家族旅行会【例会変更】（島根県） 12/10(日)11(月)

第 1 理事会議事録 

とき 7月 7日（金）13：30 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 
    17階「桂」 
出席者 柳澤  棚橋  髙村  芹澤  長瀬 
        山内  鈴木  加藤(昌) 加藤(嗣) 
        市野  大平  久留宮  藤掛  中井 

１４名（敬称略） 
① 協議事項   

フードロス例会出欠確認は、事務局よりメールにて
来週から開始する。 

② 審議事項 
1. 家族旅行会の予定（島根）10月 20日（金）か ら

12月 10（日），11日（月）の神有月に日程変更。 
2.「ロータリーダイナーズクラブ コーポレート 
クラブカード」の導入の件は、1年間のみ試行す
る。 
⇨承認（13名中 9名賛成） 

３.「インターネットバンキング」は BizSTATION 
Lightを導入する。 
⇨承認(全員一致) 

4. 職業分類変更のお申し出について 
 ・ 野崎 修君（変更前：種苗生産者 
  → 変更後：農業関連輸出入） 
・ 渡邊 健壱君（変更前：商品機器製造  
→ 変更後：食品機器製造販売） 

・ 森 真悟君（変更前：廃棄物処理  
→ 変更後：解体工事業） 

・ 中村 吉夫君（変更前：精油製品配布 
 → 変更後：梱包業）  

・ 芹澤 謙一君（変更前：鉄鋼配布 
 → 変更後：再生電子機器卸売 

③ 報告事項  地区補助金事業、名古屋掖済会病院「こ
とわらない病院」との共催で「ブラックジャック体
験」を 9月 23日（土・祝）に開催する。司会並びに
案内係などの設営役割を親睦委員会と社会福祉委員
会を中心に行ってもらう。 

④ その他 
昨年同様に引き続き中古ランドセルを＠4,000 円の
補助金で集める。ロータリーメンバーには補助は出
ない。 

 
 

 

第１回 クラブアッセンブリー議事録 

とき 7月 7日（金）13：30 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 
    17階「桂」 
出席者 柳澤  棚橋  髙村  芹澤  長瀬 
        山内  鈴木  加藤(昌) 加藤(嗣) 
        市野  大平  久留宮  藤掛  中井 

１４名（敬称略） 
 
※各委員長から、委員会方針を説明した 
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月 日 今後の例会予定 

7 

14 

第 1回クラブフォーラム 
新年度方針発表 
S.A.A.       山内 靖雄君 
クラブ奉仕委員長  鈴木  哲君 
職業奉仕委員長   加藤 昌哉君 
社会奉仕委員長   加藤 嗣郎君 
国際奉仕委員長   市野 文俊君 
青少年奉仕委員長  大平  剛君 
17F「コスモス」 

21 

港友例会 
卓話  
米山記念奨学生 王 春琦君 
17F「コスモス」 

28 休会 

8 

4 港友例会 
17F「コスモス」 

11 休会 

18 
卓話 
名古屋競馬所属女性騎手 宮下瞳氏 
17F「コスモス」 

25 例会変更 
夜間例会「香楽」  17：30受付 

名古屋中央ﾛｰﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ例会出席報告 

とき       7月 5日（水）19：30 
ところ      今池ガスビル７階エメラルドルーム 
みなと RC出席者 山田 章博君、髙田 和裕君 
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